



さあ ^{がっき}2学期のスタートだ!



9月1日から2学期がスタートしました。

今年の夏休みは、行動制限はありませんでしたが、急速な感染拡大もあり、不安の中での生活であったと思います。しかし、29日から始まった全校登校日では、どの学級でも落ち着いて学習に取り組む児童の姿がありました。そして今日、始業式に臨む児童は、真剣さにあふれ、よい2学期にしようとする意欲が感じられました。

2学期もこれまでと同様、新型コロナウイルス感染症への対策を進めながら、できることを最大限行える学期にしていきたいと思います。どうかご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

2学期 始業式

2学期の始業式も ZOOM を使ったのオンラインの式となりました。式ではまず、6年の河上くんが児童代表で2学期にがんばることを発表しました。外国語の学習を特に頑張ること、トランペット鼓隊の練習をがんばること等、自分を育てていくためにがんばりたいことを発表することができました。



迅速な対応と一人一人を大切にすること

1学期に行った学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

その中で我々職員にとってうれしい結果がありました。

「平素、教職員の対応は迅速で丁寧である」 → 97% (保護者アンケート)

「学校生活が楽しい」 → 94% (児童アンケート)

(肯定的回答の割合)

この2項目は他の項目に比べ特出して高い数値を示していました。また、本校職員が常日頃から大切にしていることです。多くの保護者からのこのような評価を受けたことは大きな励みとなりました。これからさらに児童一人一人を大切に、迅速で丁寧な対応を心がけていきます。

NHK テレビへの出演!

本日も行った始業式等の様子についてNHK テレビが取材にきました。下記の番組内で放映される予定です。子供たちの生き生きとした姿を見ていただけたらと思います。

放送日 : 9月1日 (木)

放送時間: 「ニュース」 12:00~ 「お好みワイド広島」 18:10~

(他のニュースの関係で放映がキャンセルされることもあります。)